

COMMUNIQUE DE PRESSE

Déviation du Teil

31 JANVIER 2018

Des éléments d'information laissent supposer que l'Etat serait en passe de reporter le projet de déviation du Teil. Projet porté par ses services avec l'appui des collectivités locales visant à contourner la commune du Teil et fluidifier et sécuriser les déplacements entre la vallée du Rhône et Aubenas via la Route nationale 102, seule nationale existante en Ardèche.

Ce projet estimé à 65 Millions d'euros a déjà bénéficié d'un investissement conséquent de la part de l'Etat pour les études préalables et des acquisitions foncières. Les collectivités locales (Département pour 10,9 M€ et la Région pour 17 M€) ont depuis le démarrage de ce projet indiqué leur priorité à voir se réaliser cette opération et ont accepté d'en porter pour partie le financement (27,9 M€ soit près de la moitié du total).

Il semblerait que le démarrage de la déviation n'a pas pu être inscrit dans la programmation initiale de 2018, compte tenu des fortes contraintes sur le volume des autorisations d'engagement au titre du CPER en général et de son volet router en particulier.

Laurent Ughetto, président du Département de l'Ardèche, Hervé Saulignac, député et conseiller départemental et Olivier Pévérélli, maire du Teil et vice-président du Département - très inquiets des bruits qui circulent - ont demandé conjointement à Elizabeth Borne ministre des transports que leur soient communiqués rapidement des éclaircissements sur la réalité de ces informations et surtout que l'engagement de l'Etat à ce que l'opération débute le plus vite possible soit réaffirmée.

« J'attends que l'Etat clarifie sa position le plus rapidement possible. Le chantier est prêt pour démarrer. Des travaux préparatoires ont été réalisés. Les élus, les riverains et les usagers sont en attente d'une infrastructure de déplacements adaptée. Il faut qu'ils soient informés des éventuels retards pris par ce projet et de leurs conséquences en termes de planning de chantier » a ajouté Laurent Ughetto.

DÉPARTEMENT DE L'ARDÈCHE – Direction de la communication Hôtel du Département BP 737 – 07007 Privas cedex Sandrine BARBERINO / Isabelle SEREN / Corine FONTANARAVA 04 75 66 71 46 / 04 75 66 77 12 / 04 75 66 77 08 – com@ardeche.fr